

Wakapolda Papua Pimpin Kegiatan Olahraga Bersama Personel Sat Brimob Polda Papua

Achmad Sarjono - PAPUA.BERITATERBARU.CO.ID

Sep 1, 2023 - 22:36



JAYAPURA – Pagi ini, Lapangan Mako Sat Brimob Polda Papua di Jalan Raya Abepura menjadi saksi kegiatan olahraga bersama yang dihadiri oleh Wakapolda Papua, Brigjen Pol Ramdani Hidayat, S.H. Hari yang cerah ini juga dimeriahkan oleh kehadiran Irwasda Polda Papua, Kombes Pol Alfred Papare, S.I.K., Pejabat Utama (PJU) Polda Papua, dan seluruh personel Satbrimob Polda Papua, Jumat (01/09).

Kegiatan olahraga ini tidak hanya sekadar latihan fisik, melainkan juga sebuah upaya untuk meningkatkan kesehatan dan kebugaran anggota Polri, terutama personel Sat Brimob Polda Papua, yang memiliki tugas krusial menjelang agenda nasional berikutnya, Pemilu Serentak 2024.

Wakapolda Papua dan para personel Satbrimob Polda Papua melanjutkan kegiatan dengan olahraga jalan santai yang menarik. Mereka melintasi rute yang mencakup Lapangan Sat Brimob Polda Papua, keluar Mako dengan belok kiri menuju Kotaraja Dalam, melanjutkan perjalanan lurus menuju Stie Ottow Gesler dengan putaran di lapangan bola, dan kembali menuju Mako Sat Brimob Polda Papua, hingga akhirnya finish di Lapangan yang sama.

Dalam sambutannya, Brigjen Pol. Ramdhani menyoroti makna khusus kegiatan ini. "Olahraga bersama pada pagi hari ini bertepatan dengan Hari Jadi ke-75 Polwan Republik Indonesia dan juga Ulang Tahun ke-52 Dansat Brimob Polda Papua, Kombes Pol Budi Satrijo, S.I.K., M.Hum," kata beliau.

Wakapolda kemudian mengucapkan selamat ulang tahun kepada Polwan Republik Indonesia, terutama Polwan Sat Brimob Polda Papua, serta kepada Dansat Polda Papua. Beliau berharap, dengan bertambahnya usia, semua anggota Polri dapat semakin bijak, baik dalam urusan pribadi maupun dalam menjalankan tugas untuk organisasi, mengingat masih ada banyak tugas yang harus diselesaikan.

"Kita akan merayakan HUT Brimob pada bulan November nanti, dan saya berharap bahwa perayaan ini bukan hanya sekadar upacara, tetapi harus memberikan makna yang lebih dalam," tambahnya.

Beliau juga mengingatkan tentang tantangan di masa depan, terutama dalam menghadapi agenda nasional seperti Pemilu.

"Mari kita laksanakan agenda-agenda kita ke depan dengan sungguh-sungguh, terutama di Tanah Papua," kata Wakapolda.

Terakhir, ia memberikan pesan tegas kepada seluruh personel Sat Brimob Polda Papua untuk tidak ada yang mendukung paslon. Boleh berpikir, tapi jangan terucap apalagi berbuat.

Dengan semangat yang penuh, Wakapolda Papua berharap bahwa kegiatan olahraga ini akan menjadi amal dan ladang ibadah bagi semua yang hadir, serta memperkuat solidaritas dalam menjalankan tugas-tugas kepolisian yang diemban. (")